

## **En marcha la construcción del Centro Universitario de Congresos y Convenciones “Manuel Velasco Suárez” de la UNACH**

- **Se invierten más de 23 millones de pesos en la primera etapa**

Con el apoyo de los gobiernos federal y estatal, la Universidad Autónoma de Chiapas lleva a cabo la construcción de lo que será el Centro Universitario de Congresos y Convenciones “Manuel Velasco Suárez”, obra que actualmente presenta un avance del ocho por ciento.

El director General de Planeación, Juan Carlos Rodríguez Guillén, informó que con las gestiones realizadas por el rector Jaime Valls Esponda, en la primera etapa de esta magna obra se destinan recursos que superan los 23 millones de pesos.

Sobre este espacio que se construye junto a la Biblioteca Central Universitaria en Tuxtla Gutiérrez, explicó que contará con salón de usos múltiples para 700 personas, cafetería, cocina y servicios sanitarios.

Agregó que esta obra avanza conforme a lo planeado y con su edificación se da respuesta a una demanda añeja de la comunidad universitaria, complementando la atención integral que brinda la Universidad en lo académico e infraestructura, a docentes, administrativos y alumnos.

Recordó que a la par de esta obra, la Máxima Casa de Estudios está por concluir un edificio de dos plantas en la Facultad de Ciencias Agrícolas de Huehuetán, que contará con laboratorios, cubículos y almacenes de reactivos, entre otras áreas.

A su vez, en Tapachula, dentro de las instalaciones del Campus IV se construyen dos edificios de tres niveles en el Centro de Biociencias, mientras que otras obras también se encuentran en proceso en Comitán y San Cristóbal de las Casas.